



## Pressemitteilung

---

PM Nr. 22/2019

26. August 2019

### **Anton Lohneis wird neuer Präsident des Landgerichts Bamberg**

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat den bisherigen Präsidenten des Landgerichts Coburg Anton Lohneis mit Wirkung vom 1. Oktober 2019 zum Präsidenten des Landgerichts Bamberg ernannt. Die Ernennungsurkunde wurde ihm heute vom Präsidenten des Oberlandesgerichts Bamberg Clemens Lückemann in Bamberg ausgehändigt. Herr Lohneis tritt die Nachfolge von Dr. Friedrich Krauß an, der mit Ablauf des Monats September 2019 in den Ruhestand treten wird.

Der 1956 in Koppenwind (jetzt Landkreis Haßberge) geborene Anton Lohneis war zunächst Rechtsanwalt und Verwaltungsrat beim Bezirk Mittelfranken. 1987 wechselte er zur bayerischen Justiz und begann seine Laufbahn als Richter am Landgericht Nürnberg-Fürth. Nach seiner Amtszeit als Staatsanwalt in Nürnberg und Bamberg war er als Richter am Amtsgericht Lichtenfels und am Landgericht Bamberg tätig. Am 1. Januar 1998 wechselte Herr Lohneis als Staatsanwalt als Gruppenleiter zur Staatsanwaltschaft Coburg, wo er im Jahr 2000 zum Oberstaatsanwalt ernannt wurde. Im April 2007 folgte sein Wechsel als Direktor zum Amtsgericht Coburg, welches er bis 31. Dezember 2009 leitete. Ab 1. Januar 2010 wurde Anton Lohneis die Leitung der Staatsanwaltschaft Coburg übertragen. Dort war er bis Ende August 2015 als Leitender Oberstaatsanwalt tätig, bevor er mit Wirkung vom 1. September 2015 zum Präsidenten des Landgerichts Coburg ernannt wurde.

Der feierliche Amtswechsel wird am 7. Oktober 2019 durch Bayerns Justizminister Georg Eisenreich in Ebrach vollzogen werden.

gez.  
Weigel  
Richter am Oberlandesgericht  
Leiter der Pressestelle